

VOS COMMUNES

BOURG-SAINT-AURICE

Samuel Case, nouveau proviseur de la cité scolaire

Nommé le 16 septembre proviseur de la cité scolaire de Bourg-Saint-Maurice, Samuel Case remplace Isabelle Maffre qui, après une année à la tête de l'établissement, a fait valoir ses droits à la retraite le 12 septembre. Interview.

Quel a été votre parcours professionnel ?

« Originaire de Grenoble, j'habite en Savoie depuis 2007. J'ai exercé comme délégué aux formations professionnelles au lycée Louis-Armand de Chambéry-le-Haut, puis comme proviseur adjoint au lycée Ambroise-Croizat de Moûtiers [ce dernier accueille notamment la section d'excellence sportive ski multiactivités et les formations biquilifiantes brevet national pisteur secouriste, diplôme accompagnateur montagne, diplôme d'état ski alpin et ski de fond, ndlr]. Je suis proviseur de la cité scolaire Saint-Exupéry depuis trois semaines. Le collège compte à ce jour 627 élèves et le lycée 332. Nous avons 143 internes collégiens et 71 lycéens. »

Quels sont vos principaux objectifs dans cette nouvelle mission ?

« Ma priorité, c'est la réussite des élèves. Pour cela, il faut qu'ils soient dans les meilleures conditions de travail possibles. Et donc que les enseignants, les agents



Samuel Case, nouveau proviseur de la cité scolaire, arrive du lycée Ambroise-Croizat de Moûtiers. Photo Le DL/J.-L.T.

du département, tous les personnels de la cité scolaire puissent travailler dans un climat serein pour assurer cette réussite. Nous avons à transmettre des savoirs et nous devons aider à la construction de citoyens, dans le respect d'autrui. »

Avez-vous d'autres

projets ?

« Nous avons une classe Cham [Classe à horaires aménagés musique, créée en 2008 ndlr] et une section ski-études. La classe Cham continue ses projets culturels de qualité. Pour la section sportive, il s'agit d'un projet sportif et d'un projet culturel, exigeant dans le temps, l'une ou

l'autre activité pouvant évoluer. Tous ne seront pas champions; les métiers de la montagne évoluent et les exigences s'imposent aux élèves et aux sportifs.

Je salue par ailleurs l'initiative du campus connecté pour lequel monsieur Sylvain Cachat est détaché de la cité scolaire. C'est une

possibilité supplémentaire de continuer localement des études dans le supérieur, dans l'un des 89 campus connectés de France. Pouvoir étudier du primaire au supérieur au sein de ce territoire, c'est une belle responsabilité. »

Propos recueillis par Jean-Luc TRAINI

LES CHAPELLES

Deux doublettes féminines terminent en tête du concours de belote



Les gagnants. Photo Le DL/Rene MICOL

Ce lundi 3 octobre s'est tenu le concours automnal de belote, organisé par le dynamique club des aînés ruraux Les Sillons, que préside Jean-Louis Jarre. Trente-quatre doublettes étaient inscrites; la doublette Yvette David/Christiane Cressend l'emporte, devant l'autre doublette féminine Anabelle/L. Herondel David et Paul Finet/Alain Greboval. L'ancien athlète de course ultrafond Bernard Curton, habitué des places d'honneur, termine pour sept points au pied du podium gagnant. Le premier lot de la tombola surprise a été gagné par Laurence Flandin.

BOURG-SAINT-AURICE

La semaine bleue continue jusqu'à samedi



La place du Haut-Bourg, théâtre de chants et de danse.

Photo Le DL/R.M.

La semaine bleue, semaine nationale qui permet de changer du regard sur les personnes âgées et retraitées, se déroule chaque année la première semaine d'octobre. Son slogan : "365 jours pour agir et sept jours pour le dire".

Le service étoile de la communauté des huit communes de la Haute Tarentaise organise et valorise, du 3 au 9 octobre, des activités intergénérationnelles.

Ce mercredi 5, le groupe

cert, très apprécié, a ensuite repris de plus belle.

Le personnel du service étoile invite la population « à tout âge, ensemble, brisons les idées reçues! ». Pour ce faire, ce jeudi 6 octobre, un large public est attendu à l'atelier chant, à l'école de musique, de 9 h 30 à 10 h 30. Vendredi, tout autant de monde est invité aux ateliers d'initiation informatique (rendez-vous au service étoile de 9 à 12 heures par

BOURG-SAINT-AURICE

Les Frontières à l'honneur pour la fête Terre Terroir Tarentaise

À l'occasion des jeux olympiques d'hiver à Albertville

